

Cuál es el futuro del sector energético en el último año de gobierno de Petro

25-01-2025

Martín Olivera

f X in

Portada | [Colombia](#)



Foto: Presidencia Colombia

El futuro del **sector energético en Colombia** fue el eje central de una reunión liderada por el presidente **Gustavo Petro** el 24 de enero de 2025 en la **Casa de Nariño**. Durante la jornada, que contó con la presencia de altos funcionarios y representantes del sector energético, se analizaron avances y se definieron estrategias en temas clave como la transición energética, los **ajustes tarifarios** y los proyectos de generación sostenible.

Andrés Camacho, ministro de Minas y Energía, presentó un balance de los temas tratados y destacó los esfuerzos realizados para garantizar justicia tarifaria en el mercado eléctrico. "La revisión del mercado de generación y las definiciones que se han adoptado, con resoluciones y decretos en curso, buscan ajustar, mejorar y garantizar justicia tarifaria en el componente de la generación", señaló Camacho. El ministro también subrayó la implementación de dos precios de escasez, diseñados para fomentar la eficiencia en los costos del mercado y asegurar la **sostenibilidad del sistema energético**.

También se discutieron medidas relacionadas con las transacciones en la bolsa eléctrica del país. Sobre estas iniciativas, Camacho detalló que el Gobierno está trabajando en mecanismos que optimicen la dinámica del mercado, priorizando la **equidad en los precios**.

Publicaciones más recientes



Violencia en el Catatumbo desata crisis humanitaria y desafía la paz en Colombia



Alvaro Uribe responde a Gustavo Petro tras señalamientos por Operación Orión



Fiscalía General impulsa plan integral frente a la violencia en el Catatumbo



ADRES revela las clínicas y hospitales más beneficiados en 2024



En el encuentro también se hizo seguimiento a los avances en proyectos de transmisión y **nuevos desarrollos de generación eléctrica**. Entre estos, se resaltaron los pasos dados por **Ecopetrol** en materia de transición energética. Según lo discutido, la empresa fortaleció su enfoque en la **adopción de tecnologías limpias**, contribuyendo a la agenda de sostenibilidad nacional.

Descubra temas relacionados	
Petro Sera el Proximo Presidente de Colombia	>
Petro Quiere Incendiar a Colombia	>
Colombia y el Mundo Apoya a Gustavo Petro	>
Candidatos Presidenciales Colombia	>
Fundacion Colombia Humana	>

Un tema de especial atención fue el impacto de la intervención en la empresa **Air-e**. Sobre este punto, el ministro afirmó: "Hemos visto ya una **baja en las tarifas**, comparativamente con los años anteriores y, en concreto, con 2024". Este descenso tarifario, según Camacho, es reflejo de las medidas correctivas adoptadas por el Gobierno en el mercado eléctrico.

El programa Colombia Solar y los proyectos de autogeneración eléctrica también formaron parte de la agenda de la reunión. Según las proyecciones presentadas, se espera que estos proyectos jueguen un papel fundamental en 2025, consolidando la **transición energética** del país.

La **reunión** contó con la participación de actores clave, entre ellos el ministro de Hacienda designado, Diego Guevara; el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa; el superintendente de Servicios Públicos, Yanod Márquez; el presidente del Grupo Bicentenario, Germán Ávila, y comisionados de la Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG).

Colombia

Gustavo Petro

Energía solar

Recibe noticias por correo | [Aviso de privacidad](#)

correo@dominio.com

Suscribirse

DESCARGA LA NOTA

SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS

